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 「コミュニティスクール」とは、学校経営協議会を設置した学校のことです。 

 

第３・４回 学校経営協議会を開催しました  
 

 

★第3回 学校経営協議会 

 

令和7年6月2４日㈫ 16：００～校長室にて   出席者：10名 （オブザーバー：平沢校長） 

 

◆会議の報告 

1  6月初旬に実施したコミュニティスクールに関するアンケートの結果を委員で共有しました。 

 

生徒の皆さんのコミュニティスクールについての認知度は約 37％でした。三中は今年度スタートしたばかりです

ので、決して低い数値ではないと思っています。コミュニティスクールについて、さらに皆さんに理解してもらえるよう

な取組みをこれから企画していきたいと思います。 

また、地域との関わりや地域に望むことについて、たくさんの自由記述がありました。生徒の皆さんが地域の人々と

かかわることに期待し楽しみにしている反面、不安や心配があることもわかりました。次回の学校経営協議会に生

徒会役員に出席してもらい情報交換をしたいと思います。 

 

2  コミュニティスクール（CS）プロジェクトついて 

Ⅰ） 学習支援担当     （3 名）  

Ⅱ） 健全育成支援担当 （3 名） 

Ⅲ） キャリア教育担当    （3 名） 

 

今年度は、上記の三本柱で活動をしていきます。 

学校経営協議会委員がそれぞれのグループに分かれて、地域に出来る学校支援を企画し熟議の上、実施してい

きたいと思います。 

 

3 七夕まつりの飾りについて 

7 月 7日七夕にちなんで七夕飾りを作りました。 

笹竹は天神町にある延命寺住職の佐々木さんよりご提供いただき、男子バスケットボール部員が三中まで運んで

くれました。暑い中の作業お疲れ様でした。また、七夕の飾りはボランティアの保護者の方々が作成してくださいま

した。 

多くの方のご協力をいただき、今年も七夕の笹竹を昇降口に飾ることができました。ありがとうございました。 

短冊に書かれた生徒の皆さんの願い事が叶いますように！ 

 

〇学校支援担当より 

『中学生におすすめの各種検定』 cs だより号外を配布します。 ぜひ活用してください‼ 

 

小平市立小平第三中学校 

 学校経営協議会会長 北村明美 

校 長  平沢 晃 



★第4回学校経営協議会 

 

令和７年7月 15日（火）１６：００～図書室 出席者：委員9名, 生徒会役員6名, 生徒会担当教諭 1名  

(オブザーバー:平沢校長） 

◆会議の報告 

今回は生徒会役員 6 名に出席してもらいました。出席者全員の自己紹介後、生徒から見た地域の印象を聞い

てみました。６月に実施したｃｓアンケートで、地域の方とあまり話しをしたことがない、知らない人と接するのは怖
いという不安や心配が多く上がったことを役員の皆さんに伝えました。 

平沢校長より「ここにいる委員は三中のために何が出来るかを考えて動いてくれる人達です。生徒の意見を聴

かせてください」という話しをしていただき、生徒会役員の気持ちもほぐれたようでした。   

   

〇生徒会役員からの意見と委員の感想 

＊話し掛けられるのが、学校の中か外かで印象が変わる。例えば学校の中にいれば[学校の中にいるいい人]と思 

うので受け入れられる。  

＊大きな声で急に声を掛けられると怖い。前から小さい声で話しかけてもらえると安心する。 

＊実際に体験した隣人トラブルなどで怖くなっているのではないかと思う。 

 

〇意見を聞いて 

＊委員メンバーの顔を知ってもらう必要がある。 挨拶運動を生徒会と一緒にできるか？ 

⇒生徒会と一緒に挨拶運動はできるが、あまり人数は多くない方がよい。 

＊コミュニティスクール用の目安箱を設置したらどうか？ 

＊教室に入って挨拶しても良いか？ 

⇒挨拶してくれる生徒もいるかもしれない。 

 

〇生徒会からの提案 

＊コミュニティスクールがどういうものなのかをもっと周知してから挨拶運動などをした方がよい。 

＊月１回の生徒会新聞でＣＳメンバーのプロフィールなどを載せていく。 

＊生徒会朝礼で、ＣＳメンバーの紹介をする。 

＊ＣＳメンバーの名札を分かりやすくする（名札フォルダを目立つ色にする） 

＊検定について 

⇒図書室に検定（英検や漢検）の本などを準備してもらうとよいと思う。（検定コーナーがあるとよい） 

 

■コミュニティスクール委員と生徒会役員のコラボ企画として、今後挨拶運動などを実施していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※第 5回 学校経営協議会 9 月 15日㈫ 16 時～        

学校経営協議会は原則として公開されるものです。詳しくは副校長までお問合せください 

  


